

MEDIENMITTEILUNG

4. Dezember 2014

Departement für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung Ernennung des Generalsekretärs

(IVS).- Der Staatsrat hat Pierre-Yves Délèze zum Generalsekretär des DVER ernannt. Er tritt die Nachfolge von Chiara Meichtry an, und wird sein Amt am 1. Februar 2015 übernehmen.

Pierre-Yves Délèze studierte in Sitten und Lausanne und schloss sein Studium als lic. rer. pol. ab. Von 1991 bis 1998 arbeitete er als Journalist bei verschiedenen Medien in der Westschweiz.

Seit 1998 arbeitete Pierre-Yves Délèze als PR- und Marketingverantwortlicher in verschiedenen Unternehmen. Er hatte leitende Positionen im Tourismusbereich inne, war stellvertretender Direktor von Verbier-St-Bernard und ist zurzeit PR-Verantwortlicher des Ferienkomplexes Les Trois Rocs in Verbier.

Pierre-Yves Délèze ist 47-jährig, verheiratet, Vater von zwei Kindern und wohnt in Verbier.

Auskunft erteilt: Staatsratspräsident Jean-Michel Cina, Chef des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) 027 606 23 00

